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Synopsis :

Toute la famille Verdi est aux petits soins pour s’occuper de Roland, le grand-
père, qui perd un peu la boule ces derniers temps. Tous sauf JB, l'ado de la
famille,  qui  n'a  qu'un seul  but  :   monter  à  Paris  pour disputer  sa finale  de
basket. Mais ses parents, bloqués ce week-end-là, lui demandent d’y renoncer
pour surveiller son grand-père. JB décide alors de l’embarquer avec lui… Pendant



ce voyage, rien ne se passera comme prévu…

Robin Sykes signe un film émouvant et touchant autour d'une maladie qui touche
plus  de  200  000  personnes  en  France:  "La  maladie  d'alzheimer".  Thierry
Lhermitte est bluffant dans son rôle de papi qui réussi un pari fou dans ce duo
avec son petit-fils  interprété par  Rayane Bensetti.  Au fur  et  à  mesure que
l'histoire se déroule, on sent que son petit-fils Jean-Baptiste apprend que son
grand-père a cotoyé des stars du ballon rond, du basket-ball mais aussi de la
télévision. Le fait que toute le reste de famille n'arrive plus à gérer la maladie, le
pari est très risqué pour le petit-fils. La Finale n'est pas qu'un film montrant les
symptômes d'une maladie mais c'est "une leçon de vie !". Quant Roland apprend
certaines choses de son passé qu'il a lui-même oublié, c'est terrible. Il y a là un
réalisme qui laisse les spectateurs sans voix mais aussi les larmes aux yeux dans
plusieurs scènes du film.

Comme dit Roland : "Une famille c'est comme une équipe. Si on veut que
tout le monde gagne, il ne faut pas jouer perso.". Rien qu'en lisant cette
phrase, le spectateur a la gorge serrée et la touche finale c'est d'entendre "Il m'a
pas laissé sur le banc, lui.". Certaines personnes se sentent délaissées voire
même abandonnées et ce film montre qu'il  ne faut jamais laisser tomber une
personne qu'on aime.

Un film qui a reçu le label spectateurs UGC et à ne pas manquer !

Télécharger le dossier de presse au format PDF en cliquant ici ou sur le lien ci-
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